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議員さんの貴重な意見をもらえてよかったです。

自分の考えをもう一度考えて実現できたらいいな

と思いました。これからも小田原の少子化、人口

減少について考えていきたいと思います。 

議場で発表させてくれて、ありがとうございまし

た。緊張しましたが、貴重な体験で光栄です。 

いつもこんなところで会議をしているんだと思い

ながら、一生に一度のチャンスだと思い、色々な

景色を目に焼きつけました。 

記者の人からインタビューを受けたのは初めて

で、とても緊張しました。 

小田原市の議場の広さがあれくらいなら、県議会

や国会の議場の広さはどれくらいか気になりまし

た。 

池田議員が議員になった理由に感動しました。 

発表のときはとても緊張しました。 

議場の天井が梅の形なのが面白かったです。 

初めて議員さんに会い、もっとかしこまっている

かと思ったけど、意外とユーモアがあって話しや

すかったです。議場に行くことで色々なことを知

れ、もっと知りたいのでまた行けたらうれしいで

す。 

議員さんを初めて間近で見ました。 

質問をする時間を通して、議員さんが大変なこと

やいつも議会でどんなことを話しているかが知れ

てよかったです。 

発表するとき、すごく緊張した。 

説明の中で、10 時から翌朝 2 時まで会議をすると

いう精神力がすごいと思いました。 

議場の中には見たことがない機械があってすごい

と思った。 

いすがすごくふかふかで快適でした。 

議員さんが 27 人もいるなんて知りませんでした。 

発表はいつもより緊張したので、終わったときに

はすごくほっとした。 

席がたくさんあって驚きました。 

質問の中で、よく見るテレビについての答えが意

外でした。 

今日はありがとうございました。 

これからも小田原市の課題に向けて取り組みをが

んばってください。 

議場に入ったのは初めてで、天井まで工夫されて

いるのに驚きました。 

議員さんが優しく説明をしてくれたのと、質問に

答えてくれたのがうれしかったので、また行きた

いです。 

議員さんの給料や、市立病院を新しくすることな

ど、初めて知りました。 

ありがとうございました。 

議場を実際に見て、話し合いに使う色々な道具が

あって面白かった。 

政治について知ることができて楽しかった。 

質問や見学で、議員さんのことや議場のことをよ

く知ることができました。 

今日の見学で色々なことに興味がわきました。 
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議員さんたちの仕事が大変なことや、議場のこ

と、見ているテレビのことなどを知ることができ

ました。 

議員さんが大変なことなど、色々分かりました。 

議場がとてもきれいで、座り方や礼儀など、すご

くかっこよく見えました。 

議場見学ができて、うれしかったし楽しかったで

す。 

議員さん方も異色な考え方を持っていて、その考

えを聞くことで、とても良い見学になりました。

これからもがんばってください。 

発表はすごく緊張したけれど、間違えずにできて

よかったです。 

 

今日はありがとうございました。 

一番長く続いた会議が、次の日の朝までというの

がすごいと思いました。 

色々な議員さんの意見が聞けて、楽しかったで

す。こんな機会はめったにないから、いい体験に

なりました。 

いすの座りごこちがよかった。 

議員さんの色々な話を聞けてよかった。 

初めて議場に入り、とてもちゃんとしたところだ

なと緊張しました。 

議場の作りが工夫されているのが分かりました。 

座ったらいすが動いてびっくりしました。 

色々な話を通して市議会について知ることがで

き、いい体験になりました。 

議員は大変でとても大切な仕事だということが分

かりました。がんばってください。 

議長席や議員席に座れて楽しかったです。 

天井が小田原市の花をイメージしていることと、

議員席が前後に動いて起立しやすくなっているの

がすごいと思いました。 
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クラスのみんなで質問を考え、回答してくれるの

を楽しみにしていました。２組の発表も面白く、

楽しかったです。それに分かりやすく、丁寧に答

えてくれたので、よく分かりました。 

初めて見た議場はとても大きく、いい経験になり

ました。ありがとうございました。 

議会の人たちは小田原市のために寝る間も惜しん

で仕事をがんばっていると思いました。 

議員の人のすばらしい説明で、議会の人たちが普

段どんなことをしているか想像できました。 

楽しい話をありがとうございました。 

いすに座っていると腰が痛くなったので、それが

ずっと続くのはつらいし、さらに質問や提案を考

えるのはすごく難しく、話すのも緊張するので、

それを続けるのは大変だなと思いました。 

もっと時間があれば、議場以外のところを見たか

った。市議会についてはよく知りませんでした

が、説明を通して分かったこともありました。 

 

今回、議場を見学できてとてもうれしく思いま

す。個人的な意見ですが、もっと小田原城や提

灯、練り物を PR してもよいと思います。そうす

れば「小田原といえば…」とすぐにイメージでき

ると思ったからです。小田原のすばらしさをもっ

と発信してほしいです。よろしくお願いします。 

議場でテレビのカメラやマイクの切り替え方や、

議長の席、天井のイメージなどの説明のほか、質

問に答えてくれてありがとうございます。 

これからも議場で会議をして、小田原を守ってく

ださい。 

ふだん、テレビで見る議会とは少し違って、市や

町のことを大事に考えているのはとてもすごいと

思いました。朝の２時くらいまで会議を行ってい

たのは驚きました。 

忙しくてテレビを見ている時間がないと思う。 

議員の人数が 27 人しかいないんだなと思いまし

た。 

議場に行くことがないので、いい経験になりまし

た。 

７人の議員さんにくわしく説明をしてもらい、あ

りがとうございました。 

ぼくたちのために色々と考えていてくれて、うれ

しいと思いました。 

午前２時まで会議をするなんて、自分には無理だ

からすごいなと思った。 

議員さんがどんなことをしているのか分からなか

ったので、色々なことを聞けてよかったです。 

議長席は居心地がよかったです。現実的な意見が

大切と聞いて納得しました。そのため、お金のこ

となど、みんなが喜ぶかどうかを大切にすべきと

思いました。 
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見学をすることで市議会を知ることができまし

た。今まで知らなかったことが分かり、とても勉

強になりました。貴重な体験をさせていただきま

した。 

床がふかふかでした。こんなにリラックスできる

ところだったら、いい意見も出るのかなと思いま

した。議員さんの意見を聞けて楽しかったです。 

議会の大変なことなどがよく分かりました。 

私は何もしていませんが、今日、発表した案の中

で１つでも採用してもらえるとうれしいです。 

話をてきぱきと進められること、質問にパッと的

確に応答できることがすごいと思いました。 

見学させていただき、ありがとうございました。 

議場はすごくきれいで広く、また行きたいなと思

いました。議員の方々も、貴重な時間をありがと

うございました。 

市議会では、小田原市みんなのためを考えて、予

算や、本当にこれでいいかなど、話し合って決め

ていることが分かった。 

あまり市議会のことは知りませんでしたが、今日

は様々なことを教えてくださり、ありがとうござ

います。前回、雨で中止になりましたが、今回は

行けてよかったです。 

これからも会議で小田原のことを話し合って、支

えられる、とてもいい小田原市を作ってくださ

い。 

一回も議場に行ったことがなかったので、見学で

きてよかったです。議長の座るいすが気になって

いたので、見られてよかったです。 

今日は私たちのためにありがとうございました。 ３番目に質問ができました。 

前回は雨で行けませんでしたが、今日やっと行け

てとてもうれしかったです。楽しかったです。あ

りがとうございました。 

座る席の決め方や、質問するときの感覚などを知

ることができ、貴重な体験になりました。 

一度も議場に行ったことがなかったので、見学で

きてよかったです。今日は見学をさせてもらい、

ありがとうございました。 

思ったよりも議員の人と話せたり、話を聞いたり

でき、貴重な体験になりました。 

 

 


